

El IES Valle de Elda se convertirá en un centro integrado de FP de forma gradual

19/04/2016



Sánchez junto al alcalde eldense, Rubén Alfaro y el edil de Educación, Fernando Gómez | Jesús Cruces.

Conforme avanzan las semanas se va conociendo **más información de cara al proceso de transformación del IES Valle de Elda en un centro integrado de Formación Profesional**. La directora General de Formación Profesional y Enseñanzas de Régimen Especial, Marina Sánchez Costas, ha visitado esta mañana la localidad para asistir a la gala Imaginate del IES La Torreta. Durante su visita ha hablado con este semanario sobre dicho proceso y ha asegurado que **la Conselleria de Educación planea "hacer un traslado gradual y progresivo"**, tanto de **ciclos como de ESO y Bachiller**, enviando así un mensaje de calma a padres y alumnos.

La directora General de FP ha asegurado que pese a que **"el centro integrado no tendrá la ESO y Bachiller, incluso este cambio se realizará de forma gradual, y tras hacer un estudio hemos decidido hacer la implantación de forma progresiva"**.



Sánchez ha podido charlar con los representantes de los IES de Elda | Jesús Cruces.

Sánchez ha asegurado que "el proceso va como ha de ir, la **Conselleria no tiene prisa**, queremos hacerlo poco a poco y hacer la **adscripción dejando que los alumnos acaben sus enseñanzas**" y añadió "no queremos trasladar todos los ciclos de FP a Valle de Elda, sino que haya especialidades en otros centros, pues **hay ciclos que se quedarán en los institutos que es donde se impartirán en las mejores condiciones**, tienen talleres, infraestructuras y equipamiento y no sería lógico el trasladarlo".

La inscripción de cara al próximo curso se realizará pronto, y por ello la directora general de FP ha pedido "paciencia". A su vez ha querido tranquilizar a padres, alumnos y profesores asegurando que "de cara al

próximo curso se verán algunos cambios en el instituto y se dará inicio al proceso que se implantará poco a poco, pronto se anunciarán los primeros pasos".

Por su parte, el director del centro, Cristóbal Melgarejo, se ha mostrado extrañado ante la posibilidad de que la ESO y Bachiller se trasladen de forma gradual, pues asegura que desde el primer momento la propia Conselleria rechazó esta posibilidad.

Tras conocer esta noticia, desde el AMPA del IES Valle de Elda han querido desmentir las palabras de Sánchez, pues aseguran que "siempre se nos ha negado esta posibilidad, nos aseguraban que si los alumnos salen curso a curso necesitaríamos medio o un cuarto de profesor, por lo que tendrían que salir líneas completas". Así han asegurado que pedirán explicaciones al respecto a Marina Sánchez.

Imaginarte

Tras conocer de primera mano la segunda edición de la gala Imaginarte, Sánchez ha destacado la alta participación que ha tenido pues "son muchos alumnos los que han participado para conseguir esta puesta en escena tan bonita y trabajada". "**Estoy emocionada de ver que tantos ciclos de Imagen Personal se han dado cita hoy aquí para que se vea el esfuerzo y ganas con los que trabajan los más de cien participantes**", ha afirmado.